

JIS.CO.ID

Pastikan Hak Memilih Seluruh WBP Rutan Blora Tersalurkan, Divisi Perencanaan dan Informasi KPU Blora serta KaRutan Blora Tandatangani Berita Acara Penyerahan Data Pemilih

Dheny Window - [BLORA.JIS.CO.ID](https://blora.jis.co.id)

Feb 9, 2024 - 19:22



Blora - Heni Mirna Minarti selaku Divisi Perencanaan Data dan Informasi, kembali mengunjungi Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora. Kedatangan untuk kedua kalinya Bu Heni dan timnya disambut kembali oleh Karutan Blora, Budi Hardiono, beserta panitia KPPS di ruang kerjanya. Jum'at (09/02/2024)

Kedatangan Bu Heni beserta tim untuk kedua kalinya ke Rutan Blora ini merupakan bagian dari seremoni resmi penyerahan data tambahan A-Pindah Memilih DPTB warga binaan pemasyarakatan Rutan Blora.

Proses penyerahan data kedua ini kembali dilakukan secara langsung oleh Bu Heni selaku Divisi Perencanaan data dan informasi KPU Kabupaten Blora kepada Karutan Blora, Budi Hardiono. Kedua belah pihak juga menandatangani berita acara serah terima data A-Pindah Memilih.

Jumlah data yang diterima oleh Rutan Blora setelah penambahan data terbaru dari KPU Kabupaten Blora adalah menjadi berikut: C-Pemberitahuan DPT WBP Rutan Blora sebanyak 83 orang, A-Pindah Memilih DPTB WBP Rutan Blora sebanyak 135 orang yang awalnya 124 orang, dan A-Pindah Memilih petugas Rutan Blora masih tetap sebanyak 17 orang.



Selama pertemuan kedua ini, tetap tidak lupa dibahas juga mengenai aspek teknis pelaksanaan agar strategi yang diusung akan semakin maksimal. Menurut Heni, selaku Divisi Perencanaan Data dan Informasi, dalam pemilu mendatang, untuk proses pindah memilih (DPTB) di Rutan Blora akan dibantu oleh TPS penyanggah yang berada di sekitar Rutan, mengingat kertas suara yang tersedia tidak cukup di TPS khusus Rutan Blora.

Tak lupa untuk kedua kalinya pula, Karutan Budi Hardiono menyampaikan rasa terima kasih kepada Ketua KPU Kabupaten Blora beserta tim yang telah memberikan pelayanan sejak awal hingga menyempatkan untuk tetap memperbarui tiap data yang terupdate, serta melakukan koordinasi intensif dengan Rutan Blora untuk mensukseskan pemilu tahun 2024 dan memastikan hak pilih seluruh warga binaan pemasyarakatan Rutan Blora terpenuhi pada

pemilu februari ini. Budi berharap agar koordinasi dan kerja sama ini tetap berlanjut di masa mendatang.

"Sekali lagi Saya ucapkan terima kasih kepada KPU Kabupaten Blora karena benar-benar sudah membantu Kami dalam hal pencocokan data pemilih, yang sama sama kita ketahui bahwa jumlah penghuni rutan Blora cenderung tidak stabil, Ini merupakan suatu loyalitas dan kolaborasi yang terjalin sangat dekat antara Kami dan KPU Kabupaten Blora. " Ujar Budi.